

BOURG-EN-BRESSE

Le vide-poches du lycée Carriat

Lundi, douze équipes d'élèves du lycée Carriat présentaient leur vide-poches en bois devant un jury. Florent Degourc, chef d'une entreprise de design, avait lancé le challenge d'imaginer l'objet. « Ce projet interclasses a débuté en septembre avec les sections européennes de première et terminale ES et STMG », explique Céline Ribaut, professeur d'économie gestion. Ils ont mis en commun leurs connaissances sur la structure juridique, les finances, la gestion, le marché et le service des ressources humaines de l'entreprise. « Leurs voyages scolaires en Angleterre et en Italie leur ont permis de faire des études de marché », précise Céline Ribaut. L'objectif de cette présentation était de déterminer, parmi ces équipes concurrentes, laquelle gagnerait la possibilité de pouvoir faire fabriquer le prototype par les élèves de Hugues Guilbaud, professeur de menuiserie agencier.



■ Les élèves présentent leurs prototypes. Photo Elisabeth SUPIÉ

BOURG-EN-BRESSE ÉDUCATION

Festival Lycée photo nature : 1 200 visiteurs étaient présents



■ Olivier Nuguet (à droite) en compagnie de ses élèves. Photo Robert MAS

La 5^e édition du festival Lycée photo nature, organisée le week-end dernier, a connu un succès sans précédent.

Un record de participation

Cet événement mis en place par les élèves de 1^{er} bac pro commerce du lycée Saint-Joseph a rassemblé 25 photographes amateurs et professionnels qui ont exposé leurs plus beaux clichés (300 photos) sur la nature. « Nous avons enregistré 1 200 visiteurs, sans comp-

ter les scolaires, c'est un record explique Olivier Nuguet, enseignant et organisateur de la manifestation. Pour la première fois, cette exposition était présentée au centre-ville de Bourg-en-Bresse (salle des fêtes et l'Hôtel marron de Meillonas), ce qui explique peut-être cette affluence. » Les lycéens ont donc placé cette année la barre très haute. « Il est toujours possible de faire mieux confie l'enseignant qui a déjà des projets pour la prochaine édition ».

BOURG-EN-BRESSE

Un groupe du lycée Carriat en finale d'un challenge numérique

Le 29 mars aura lieu, à Lyon, la finale du challenge DCS Easyware, une initiative permettant aux étudiants de deuxième année en BTS SIO (Services informatiques aux organisations), SISR (Solutions d'infrastructure, systèmes et réseaux) d'échanger avec les professionnels du secteur numérique. Parmi les huit groupes finalistes, une équipe de trois étudiants vient du lycée Carriat. Au programme de cette journée, un quiz technique en équipe, un entretien d'embauche collectif devant un jury composé de professionnels et une conférence autour de la cybersécurité. La journée se terminera par la remise des prix, récompensant la meilleure équipe. Deux autres récompenses seront distribuées, l'une pour le meilleur groupe ressources humaines, l'autre pour le « prix technique ».

Joliment colorés, les chocolats de Pâques sont arrivés à la pâtisserie chocolaterie Ain Délice !

Il fleurit bon le printemps et les fêtes de Pâques à la pâtisserie chocolaterie Ain Délice qui nous invite à nous régaler de ses douceurs sucrées de saison, toute faites Maison.

En véritable passionné qui ne jure que par la qualité, tant pour les matières premières que pour la finition de ses créations, Alain Déronzier sait nous régaler en toute saison.

Et en cette période de Pâques, c'est dans la pure tradition artisanale que le chocolatier-confiseur réalise au sein de son laboratoire de production installé à Chatillon-sur-Chalaronne, toutes nos envies chocolatées

Ici un joli poisson, là une mignonne petite vache, là encore une grenouille, un lapin et des dizaines d'œufs aux intenses éclats de couleurs. De quoi régaler petits et grands de moulages 100% pure beurre de cacao, tous garnis et pour tous les budgets !



Pâtisserie Chocolaterie AIN DELICE - 11 ave Alphonse-Baudin
BOURG-EN-BRESSE - 04 74 21 18 73 - www.ain-delice.fr